



pro interplast, Dienstag, 4. November 2014

Einsatzbericht Madagaskar 2014 1

Wir sind wieder da!

Zum zehnten Mal haben wir einen Einsatz für Madagaskar geplant und organisiert, etwa 350 kg Ausrüstung in Aluminium-Kisten gepackt und kamen nach fast 20 Stunden Reisezeit in Antananarivo, der Hauptstadt der viertgrößten Insel der Welt an. Madagaskar ist mehr als doppelt so groß wie Deutschland und hat über 22 Millionen Einwohner. Der Inselstaat gehört zu den ärmsten der Welt, mit einem Bruttojahreseinkommen pro Kopf von 345 € (2007-2011). Die allermeisten Menschen haben kein Zugang zu bezahlbarer medizinischer Behandlung. Hier versuchen wir denjenigen zu helfen, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens geboren wurden.

[Einsatzbericht zum Download als pdf](#)